

Abteilung Tanzen

*Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter(in) erstellt.
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung
betreffend Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem
Abschlussbericht.*

Gleich nach Neujahr, am **02. Januar 2025** fing das **Tanztraining** im gut besuchten Trainingsraum wieder an. Neue Folgen im Rumba, Wiener Walzer, Cha Cha und Jive wurden trainiert.

Unser **Neujahrempfang** am **09. Januar 2025** mit gemütlichem Beisammensein bei Sekt und Häppchen, Ehrung der Trainer, Übergabe der Urkunden und Ehrennadeln an das Ehepaar Thiemann für DTSA Brillant, war von den Tänzerinnen und Tänzern sehr gut besucht. Die Übungsfeiigsten vom letzten Jahr, Claudia und Bernd Christl, bekamen den Wanderpokal.

Wir hielten Rückblick auf das vergangene und von Anneliese Chatenay gab es einen Ausblick auf das kommende Tanzjahr.

Der **26. Januar** war für einige Gesellschaftstänzer und Linedancer der erste Höhepunkt im Tanzjahr. Wir waren im **Johanniterhaus in Sinzig** und haben den Bewohnerinnen und Bewohnern eine Freude mit unseren Aufführungen gemacht.

Am **29. Januar 2025** machte eine kleine Gruppe einen **Museumsbesuch** in Bonn. Die Bundeskunsthalle mit der Ausstellung „Tanzwelten“ bot einen Einblick in verschiedene Kulturen und Epochen. Begleitet von vielen Videos in der Ausstellung und einer interessanten Führung bekamen wir einen Eindruck von vielen Tanzstilen auf der ganzen Welt.

Am **10. Mai 2025** war in Sinzig der **Mitmach-Markt**. Unsere fleißigen Linedancer machten mit und beindruckten mit tollen Choreos.

Auch im Rahmen des **Friedensfestes** in Remagen am **11. Mai 2025** hatte die LineDanceGruppe einen viel beachteten Auftritt.

Eine **Sommerpause** machte in diesem Jahr nur die Montagsgruppe – alle anderen haben durchtrainiert.

Am **12. Juni 2025** konnte das Training der Donnerstagvormittagsgruppe von 10 – 11:30 Uhr wieder aufgenommen werden, da sich Hans-Werner Thiemann bereit erklärt hat, die Gruppe zu leiten. Die Teilnehmer wurden seit dem Weggang von Hartmut Brosell im letzten Jahr auf die anderen Gruppen verteilt, vorwiegend auf die Donnerstagabendgruppe, die dadurch relativ groß geworden war.

Eine **Fortbildung** hat Merce Baro vom **28. – 30.11.25** beim TVM absolviert und sie ist jetzt offiziell Kursleiterin Linedance.

Vom **25. Oktober bis 01. November 2025** fand die alljährliche Tanzsportwoche in **Oberjoch**, organisiert vom Tanzsportverband Rheinland-Pfalz statt. Mit den Paaren Hans-Werner und Hiltrud Thiemann und Ullrich und Ilse Heym sowie Rebecca Pfeiffer und Stefan Rosso, war der PostSV Remagen dort vertreten. Bei dieser Gelegenheit legte das Paar Heym zum 30. Mal das Deutsche Tanzsportabzeichen in Gold ab und das Paar Pfeiffer und Rosso hat bravurös das erste Mal das DTSA gemeistert und zwar gleich in Silber, Bronze wurde übersprungen. Herzlichen Glückwunsch an beide Paare.

Eine Abnahme des Deutschen Tanzsportabzeichens (**DTSA**) fand in diesem Jahr im Haus des PostSV nicht statt.

Abteilung Tanzen

*Dieser Bericht wurde vom Abteilungsleiter(in) erstellt.
Der geschäftsführende Vorstand entzieht sich jeglicher Verantwortung
betrifft Inhalt und Richtigkeit der Angaben in diesem
Abschlussbericht.*

Am **06. Dezember** hatten die Linedancer wie schon im vorigen Jahr, einen viel gelobten Auftritt beim **Weihnachtsmarkt** in Remagen. Sie waren dem Anlass entsprechend ausgestattet mit Cowboyhemden und Nikolausmützen.

In den einzelnen Gruppen gab es vor Weihnachten jeweils einen kleinen Abschluss mit Umtrunk und gemütlichem Beisammensein.

Per **31.12.2025** setzt sich der **Mitgliederstand** der Abteilung aus **85** Tänzerinnen und Tänzern im Bereich Standard und Latein zusammen und die Line-Dancer stellen **15** Personen. (Lt. Geschäftszimmer)

Der festliche Neujahrsstart ist am **16. Januar 2026** geplant. Bei dieser Gelegenheit geht der Wanderpokal für die Trainingsfleißigsten für das vergangene Jahr 2025 an das Ehepaar Hannelore Eichholz-Schumann und Werner Schumann mit beachtlichen 63 Trainingseinheiten.

Die **Trainingszeiten** der Abteilung sind:

Gesellschaftstanz: Montag	20:30 – 22:00 Uhr	Trainer: G. Chatenay und H.-W. Thiemann
Gesellschaftstanz: Donnerstag	10:00 – 11:30 Uhr	H.-W. Thiemann
Gesellschaftstanz: Donnerstag	20:00 – 21:30 Uhr	A. und G. Chatenay
Gesellschaftstanz: Freitag	20:15 - 21:45 Uhr	D. Seebach
Line-Dance: Sonntag	16:30 – 17:30 Uhr	M. Baro
Neueinsteiger, Wiedereinsteiger und Interessierte sind jederzeit – auch erstmal zum Schnuppern – herzlich willkommen.		

Bei den Trainer*innen, dem Vorstand und den Teilnehmer*innen der Gruppen bedanke ich mich herzlich für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr.

31. Dezember 2025

Marita Kill – Abteilungsleitung

Tel. 02633 47 35 129

Email: marita.kill@gmx.de